

Forums pour les consommateurs

voilà je suis consommateur et je n'y arrive plus

Par Profil supprimé Posté le 30/06/2021 à 12h56

j'ai découvert la drogue à 40 ans, extasy et kétamine, à New York avec mon copain de l'époque! Je n'étais ni fumeur ni buveur à l'époque! Depuis j'ai beaucoup consommé souvent pour expérimenter : extasy, kétamine, un peu de cocaine qui ne m'a jamais plus ni apporté grand chose, puis sont arrivées les nouvelles drogues de synthèse méphédrone, 4MEC, 3MMC, MDPV, Alpha PHP que j'ai expérimentées en sniff ou injections.. Et enfin le crystal! Je suis capable de m'arrêter plusieurs mois sans consommer, puis je retombe dans le cercle infernal sans que je comprenne pourquoi ni comment. J'ai 65 ans, j'ai des enfants qui me comprennent mais sont un peu désemparés devant ma vie et j'ai perdu ma fille ainée d'un cancer fulgurant il y a deux ans! Nul va sans dire que mon refuge fût la consommationJ'ai vu plusieurs addictologues et psychiatres qui n'y connaissait rien et auxquels il a fallu que j'explique tout : slam, partage de slam, bloodslam....Aujourd'hui je vois une psychologue formidable mais ca ne suffit pas! J'ai l'impression d'être le seul dans mon cas et que tout le monde ne pense qu'à juger! J'ajoute que homo et âge de 65 ans, j'ai encore besoin de sexualité et que je souffre de la ségrégation liée à l'âge sur les sites de rencontres! J'ai fait l'amère expérience en décembre dernier d'un escort qui m'a agressé verbalement, psychologiquement, physiquement, m'a tabassé, volé et violé. J'ai bien évidemment porté plainte et cela suis son cours! Mais là je suis un peu au bout du rouleau et je me tourne vers les forums en me disant que je ne suis peut être pas seul dans ce cas de figure! Alors voilà, si quelqu'un peut me comprendre et discuter, je suis preneur! De même si je peux aider quelqu'un je le ferai avec plaisir!

2 réponses

Profil supprimé - 30/06/2021 à 21h34

Bsr pascapri...ont m appelle Biscotte et je suis 1 femme de 46ans mais ont a pas les mêmes problèmes mais je tenais à te dire que je suis de tout cœur avec toi.. Les drogue que tu prends, c'est des drogue de synthèse?? Et pkoi commencé si tard?? Ton histoire m'a émue..

Beaucoup de courage à toi

Profil supprimé - 01/07/2021 à 08h12

Merci pour cette belle réponse et pour tes souhaits de courage! Il en faut et je me sens par moment bien seul devant ces problèmes! Bon courage à toi aussi!